

Alumnos de Santo Tomás realizaron trabajo voluntario en Portezuelo



Entre el 28 de julio y el 1 de agosto se desarrolló en Portezuelo una intervención comunitaria enmarcada en la actividad de formación estudiantil "Trabajos Voluntarios de Invierno 2025". La iniciativa fue organizada por las instituciones Santo Tomás, que eligieron a Portezuelo como el territorio de la zona centro sur donde concentraron sus esfuerzos este año.

Más de 50 voluntarios de las sedes Chillán y Talca participaron en la ejecución de mejoras habitacionales, atención de salud preventiva, operativos de podología, fonoaudiología y medicina veterinaria. Las acciones se focalizaron en los sectores rurales de Llahuén y Los Sauces, beneficiando directamente a seis familias y a decenas de vecinos.

La Escuela San Francisco de Asís de Llahuén operó como centro logístico y de trabajo colectivo. Desde allí se desplegaron cuadrillas equipadas con herramientas, materiales y planificación detallada. En pocos días, se levantaron muros, se adecuaron techumbres, se dividieron habitaciones y se habilitaron espacios más seguros para la vida familiar.

Además de su impacto social, la intervención generó efectos económicos locales: todos los insumos, alimentos y servicios necesarios fueron adquiridos en la comuna, contribuyendo directamente al comercio portezolano. La planificación de esta experiencia formativa comenzó a principios de año, bajo la coordinación de la Dirección de Asuntos Estudiantiles de Santo Tomás sede Chillán.